



## COMMUNIQUE

Les courses « Les Six Heures de Monte Carlo », « Monaco 4-Stroke Challenge », et « SLR Unlimited@Monaco » de la 9<sup>e</sup> édition de la MONACO KART CUP auront bien lieu les 15 et 16 Octobre prochains, sur le Port de Monaco, contrairement à la rumeur qui annonçait leur suppression.

Seules les courses CIK-FIA de Formule-A et de ICA-Junior ont fait l'objet d'une annulation de la part de l'Automobile Club de Monaco, comme cela a été annoncé dans le communiqué de la CIK-FIA.

\* \* \* \*

### OFFICIAL STATEMENT

*« Les Six Heures de Monte Carlo », « Monaco 4-Stroke Challenge », and « SLR Unlimited@Monaco »' races of the 9e edition of the MONACO KART CUP, will really take place the next 15<sup>th</sup> and 16<sup>th</sup> October, on the Monaco Harbor, contrary to the rumour which announced their suppression.*

*Only Formula-A and ICA-Junior CIK-FIA races were the subject of a cancellation by Automobile Club de Monaco share, as that was announced on the CIK-FIA official statement.*

Monaco, le 30 Septembre 2005

AUTOMOBILE CLUB DE MONACO

23, Boulevard Albert 1<sup>er</sup>, B.P. 464 – 98012 MONACO CEDEX

Tél : +377 93 15 26 00 – Fax : +377 93 15 26 20 - e-mail : karting@acm.mc